

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La Fundación Intheos sopla diez velas

La institución tiene como misión acercar los últimos avances en tratamiento e investigación contra el cáncer a los pacientes oncológicos.

PlantaDoce  
11 ago 2020 - 05:00



La Fundación Intheos está de cumpleaños. La institución centra su trabajo en financiar proyectos de investigación oncológica más avanzados que tengan un beneficio directo en el paciente. **La entidad ha dedicado sus recursos tanto a la sanidad pública como la privada y para pacientes adultos y niños.**

Las líneas de crecimiento de la Fundación Intheos también ha puesto su objetivo en formar oncólogos junior a través de simposios con la finalidad de dar a conocer las

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-fundacion-intheos-sopla-diez-velas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

últimas novedades del tratamiento. Además, **la entidad continúa trabajando para que el enfoque terapéutico de los pacientes sea lo más personalizable en función de las características del tumor.**

**La fundación ha financiado el proyecto de investigación de cáncer infantil realizado en el Hospital Niño Jesús**, que por primera vez en España ofrece un tratamiento farmacológico personalizado a niños con gliomas difusos de tronco del encéfalo. También la iniciativa del Hospital HM Montepríncipe, que busca nuevos tratamientos para enfermedades de niños que no tienen cura desde su primer diagnóstico o no les ha funcionado el método tradicional.

La vicepresidenta de Intheos, Mercedes Sánchez, explica que en la fundación **“llevamos diez años trabajando para dar esperanza a los pacientes oncológicos buscando nuevas vías de curación”**. Por su parte, el presidente, Emiliano Calvo, indica que el apoyo a pacientes y profesionales de la salud “nos produce gran satisfacción y nos estimula a seguir trabajando en esta lucha”.